

Аннотация

Гендерная социализация в белорусском обществе: аннотация к дипломной работе / Дуброва Инна Владимировна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; научн. рук. Курилович Наталья Вячеславовна.

Ключевые слова: гендерная социализация, белорусское общество, современная семья, система образования Республики Беларусь, гендерное воспитание и образование.

Цель дипломной работы – социологический анализ особенностей и проблем гендерной социализации в белорусском обществе. Объектом изучения выступает современное белорусское общество, предметом – гендерная социализация в белорусском обществе.

Результатом данной работы является выявление и анализ особенностей и проблем гендерной социализации в белорусском обществе: в современной белорусской семье, а также на различных ступенях получения образования.

Элементом научной новизны полученных результатов является комплексный анализ отечественных и зарубежных исследований, которые посвящены изучению гендерной социализации.

Annotation

Gender socialization in the Belarusian society: annotation to graduate work / Dubrova Inna; Faculty of Philosophy and Social Sciences: Department of Sociology, scientific adviser is Kurilovich Natalya Vyacheslavovna.

Keywords: gender socialization, the Belarusian society, the modern family, the educational system of the Republic of Belarus, gender education and training.

The purpose of this work – a sociological analysis of the characteristics and problems of gender socialization in the Belarusian society. The object of the study serves contemporary Belarusian society, the subject - gender socialization in the Belarusian society.

The result of this work is to identify and analyze the characteristics and problems of gender socialization in the Belarusian society: in modern Belarusian family, as well as at various levels of education.

Elements of scientific novelty of the obtained results is a comprehensive analysis of domestic and foreign studies, which are devoted to the study of gender socialization.